



# AET 34

N° 95 AOÛT 2025

BULLETIN DE LIAISON DES ANCIENS ENFANTS DE TROUPE  
DE L'HERAULT

## 1. EDITORIAL DU VICE-PRESIDENT MICHEL ALAUX

Chers amis,

Le 1<sup>er</sup> semestre de l'année est derrière nous et nous avons largement entamé le second. L'été a été parfois difficile à supporter en raison des températures caniculaires, les incendies ont marqué la garrigue héraultaise, mais j'espère que vous avez pu vous resourcer en famille et profiter de vos enfants et amis pour retrouver le tonus qui nous fait parfois défaut.

Pour commencer, si vous le voulez bien, petit retour en arrière sur ce qui s'est passé depuis l'AG de la section à Montblanc le 15 mars. Je prends à dessein cette date car si l'AG n'a pour certains qu'une signification anecdotique ; elle atteste que la section AET 34 existe bien au sein de l'Association nationale. Les principaux points de repère :

**1 – Sortie de printemps le 14 mai au château de Flaugergues à Montpellier.** Belle réussite qui a permis de resserrer les rangs avant un mois de juin toujours émaillé par de nombreux rendez-vous d'associations.

**2 – Congrès National de notre Association à Oberbronn (67)** qui aura permis de « rassembler les troupes » autour de la symbolique de l'anniversaire de la victoire de 1945 avec une délégation du Lycée de la Défense de St-Cyr l'Ecole. Il est bon de montrer et dire aux jeunes ce que vécurent les générations passées, ce qui nous motive et quels sentiers ils doivent prendre pour que vive la France. Ce Congrès a permis de remercier l'équipe dirigeante pour l'important et excellent travail effectué au Siège, de regretter son relatif isolement et l'absence de relève pour remplacer les camarades aux manettes depuis bien longtemps (en particulier ceux en charge de la revue AET Magazine qui peut ..... hélas, très bientôt s'arrêter !!).

Plus prosaïquement la cotisation des adhérents AET (eux seuls, pas les veuves ni les jeunes) passera au 1<sup>er</sup> janvier prochain de 36 à 40 €. Rappel : la précédente augmentation datait de 2015 !!. Pas de quoi s'énerver donc.

**3 – Les participations externes lors des remises des prix au sein des Lycées de la Défense** d'Autun et Aix-en-Provence. Merci infiniment à ceux qui se dévouent. Notre générosité à l'égard des élèves fait par ailleurs l'objet de lettres de remerciements de la part des chefs de corps des quatre lycées Aix, Autun, Bourges et Saint-Cyr l'Ecole auxquelles un don a été adressé. Oui l'Association est bien vivante et œuvre pour les jeunes !! soyons en fiers !! Enfin, votre serviteur a assisté à l'inauguration d'une brigade de Gendarmerie à Andrézieux-Bouthéon (42) qui porte dorénavant le nom d'un AET (Général Claude Lepetit) décédé en 2019 et qui fut vice-président de notre Association.

**4 – Place au divertissement avec le Festival d'opérettes à Lamalou-les-Bains et la sortie au Cabaret de Magalas.** Pour le premier, participation fournie et beau spectacle. Pour le second, attendez le prochain bulletin .... On vous dira.

**5 – Mémoire le lundi 8 septembre prochain de René Planes (43 LA 47 Au 48)** décédé en 2024. En la présence de sa famille les AET se réuniront pour évoquer son souvenir et déposer une palme sur sa tombe. Instant symbolique mais solennel en mémoire de René qui a profondément aimé les Enfants de Troupe.

Ne nous y trompons pas, le chemin de l'Association est compliqué mais tout cela est porteur de belles promesses pour un avenir qui restera nécessairement incertain. Durant cette période des camarades, amis, et épouse nous ont quittés victimes de la maladie. Nous avons une pensée affectueuse pour eux et leurs familles. C'est hélas (et peut-on dire laconiquement) le lot de la vie, mais, ne les oublions pas. Ils ont fait partie de notre vie, ils resteront dans nos mémoires.

Gardons foi en l'avenir et cultivons la solidarité que les années d'Enfant de Troupe nous ont enseignées.

Bien fraternellement et avec toute mon amitié, bonne rentrée à tous.

Michel Alaux (58 Tu 64 Ai 65)

## 1. VIE DE LA SECTION

### BONNES NOUVELLES

- Naissance d'Elna 5<sup>ème</sup> arrière-petit-enfant d'Huguette et **Gilbert BERGEIRE** (48 Tu 52) en juillet.
- Naissance d'Eléonore le 26 juillet 2025 au domicile de Mathieu et Raphaële. Mathieu est le petit-fils de **Jean CONRIE** (48 Tu 55 LF 56) qui devient donc arrière-grand-père pour la 4<sup>ème</sup> fois (3 garçons et maintenant une fille). Bienvenue à Eléonore et félicitations aux parents ainsi qu'à Jean et Josiane.

Félicitations aux parents, grands-parents, arrière-grands-parents, tous nos vœux de bonheur aux nouveaux-nés.

## DEPART DE CLAUDE-HENRY MAUREL (48 LA 55) POUR NÎMES

Petite allocution prononcée par Christian Rahier au cours d'une manifestation privée organisée par Gilles Pelletier (56 LB 60 LM 65) à l'occasion du départ de Claude-Henry **Maurel** pour Nîmes.

« Cher Claude-Henry,

Que de souvenirs depuis plus d'un quart de siècle que nous nous connaissons !

Te rappelles-tu ? C'était dans les années 1996 / 1997, je ne sais plus exactement, moi j'étais le second de l'Etablissement du Génie de Montpellier et toi un des adjoints, avec Jean Farret (assassiné quelques années plus tard en 2001) du maire de Béziers Raymond Couderc. A nous deux, nous avons sauvé la plaque en pierre fixée à un mur du Quartier Du Guesclin qui indiquait la présence de l'Ecole des Andelys pendant la guerre dans cette caserne.

Cette plaque était destinée à finir à la décharge, nous l'avons récupérée, puis je l'ai emmenée en voiture jusqu'au Musée national des AET à Autun, où elle doit toujours être.

En février 2000, j'ai adhéré à la section AET 34 et en mars 2001, nous sommes retrouvés tous les deux intégrés dans le bureau de la section.

Dès le 1<sup>er</sup> février 2002, nous co-organisons un repas à Béziers au « Palm Hôtel » pour les AET du grand Biterrois et les membres du bureau, nous retrouvant à 24, cet essai fut une réussite et renouvelé à plusieurs reprises.

Puis en mai 2007, tu participais en compagnie de ton épouse Lucienne à une sortie AET à Uzès.

Le 24 avril 2010, ce fut la célébration du centenaire de notre association, pilotée par Michel Alaux, avec la cérémonie officielle devant la stèle, l'exposition à la Maison des Associations et en clôture le repas à l'Argentière.

Te souviens-tu de notre entrevue chez l'ancien Maire de Béziers et ancien ministre Georges Fontès, « Tout ce que Claude-Henry demandera, vous l'aurez ... ». Ce fut une complète réussite, merci pour ton action efficace.

Enfin le 6 avril 2019, encore une grande cérémonie pour le 75<sup>ème</sup> anniversaire du départ de l'Ecole militaire préparatoire des Andelys de Béziers, avec cérémonie devant la stèle, discours du maire, de la députée, du vice-président de l'agglomération, un rappel historique par un historien à la Médiathèque et en clôture le repas à la Maison des Associations. Une fois encore, tu fus par tes connaissances un pion important pour cette organisation.

Je viens de parler de ton action chez les AET, mais il ne faut pas oublier ton action comme président de l'Association départementale des Retraités militaires et veuves de l'Hérault pendant 19 années. Je me souviens de tes discours percutants, prononcés d'une voix forte, tu es comme moi, nous n'avons pas besoin de micro, en particulier ceux de 2011 devant un sénateur ou ton intervention en 2024 devant le président national pour le centenaire de notre association ARMV34.

J'ai écrit ce petit mot en mon nom propre, merci pour tout ce que tu as fait pour nos associations et pour le renom des AET et des retraités militaires.

Bon déménagement et bonne installation dans ta nouvelle demeure ».

## ILS NOUS ONT QUITTES ...

- **Gilbert Lendrin (61 Tu 66 Ai 67)**, frère de **Gérard Lendrin (57 Tu 64 Ai 65)**, décédé le 3 mai, à l'âge de 76 ans à l'hôpital d'Err (66).

- **Georges Comayras** (non AET mais colonel de gendarmerie), décédé le 6 mai à Roubaix, à l'âge de 94 ans. Ami du président de la section AET 34 Roland Weissenbach, il participait avec son épouse Marguerite aux activités de la section et en particulier à tous nos déjeuners dansants à Villetelle.

- **Pierre Malhache (41 LB 47 LM 51)**, décédé le 28 mars 2025 à Agde (34), à l'âge de 91 ans. Depuis pratiquement 4 mois, les messages internet revenaient, comme cela avait signalé à la réunion mensuelle d'avril 2025. Suite à un appel téléphonique avec les « Villages d'Or », résidence senioriale d'Agde où il vivait, nous avons appris qu'il est décédé à l'hôpital, et que pour ses obsèques plusieurs associations patriotiques étaient présentes avec les drapeaux. Veuf sans enfant, la section n'a pas été prévenue.

Le 24 mars 2023, une rencontre avait été organisée chez lui à Agde avec Christian Bordas, Alain Darney et Christian Rahier, trois étaient anciens de La Boissière, il fut très heureux de recevoir l'équipe.

- **Françoise Estadiou, épouse de notre ami Jean-François Estadiou (58 Tu 64 Ai 65)**, décédée le 2 juin. Sa maladie avait été diagnostiquée fin février et depuis elle était soignée à domicile, entourée de sa famille. Elle a été admise à l'hôpital lundi 2 juin matin et s'est éteinte.

La cérémonie des obsèques religieuses, s'est déroulée la 11 juin à 15h00 en l'église Notre-Dame du Perpétuel secours de Valras-Plage en présence d'une foule nombreuse d'AET, d'Anciens sapeurs, d'adhérents de l'ANOCR. La section était représentée par nos deux vice-présidents Michel Alaux et Rosy et Gérard Deltour et Anne, Jean-Pierre Boutaud et Chantal, Christine Debuire, Marcel Françoise et Liliane, Claude Gradit et Annick, Alain Groell et Danielle, Gérard Lendrin et Annie, Michel Man, Jean-Pierre Mulot et Martine, Henri Norbert, Christian Rahier et Josette.

Nous présentons aux familles explorées nos très sincères condoléances.

- Pour faire suite, au nom de tous les AET de la section, de la remise à la famille, d'un chèque de 70€ pour la Ligue contre le cancer, à l'occasion du décès de Ginette Deschamps, le 20 décembre, un mot de remerciement et d'excuse a été adressé à la section le 16 juillet par sa fille Patricia au nom des enfants de Ginette Deschamps.

## MODIFICATIONS A L'ANNUAIRE

- Suppression de l'annuaire de Pierre Malhache, décédé.

- Suppression de l'annuaire de Françoise Bagneux (demande de sa fille), mais elle est toujours à son domicile.

- Edouard Van den Bulcke, est revenu à son adresse initiale : 24, rue des Carignan 34410 Sérignan.

- Claude-Henry Maurel habite dorénavant Résidence Maurice Gervais 34 rue Mozart 30900 Nîmes. Adresses internet téléphone mobile inchangés.

## NOS MALADES

Nous pensons à vous et à vos familles. N'hésitez pas à nous contacter si vous le souhaitez.

## 2. ACTIVITES PASSEES

### MERCREDI 14 MAI DEJEUNER AU CHÂTEAU DE FLAUGERGUES

Comme prévu au calendrier de nos activités, la sortie de printemps 2025 nous a conduits au château de Flaugergues (propriété du comte de Breteuil), aux portes de Montpellier. Dans l'enceinte du château se trouve le restaurant « Folia » qui nous accueillait pour le déjeuner.

Le temps était magnifique et notre manifestation s'est déroulée dans la cour du restaurant. Quarante d'entre nous étaient venus participer à ces « agapes ».

Un apéritif servi avec le vin de la propriété a permis de tous nous retrouver. Les tables dressées à « l'ombre des parasols en fleurs » ont permis à chacun et chacune de prendre librement sa place.

Printemps oblige, nous avons dégusté des produits frais et de saison qui nous ont régales. Malgré la chaleur, les discussions allaient bon train et comme d'habitude l'ambiance était joyeuse.

Mais avant de se quitter nous avons chanté notre « hymne » qui a impressionné les clients présents au restaurant ainsi que le personnel de service.

Sortie et moment de convivialité très appréciés qui nous ont permis très simplement de raffermir nos liens d'amitié.

Bon été à toutes et à tous et rendez-vous en septembre pour de nouvelles aventures !

Gérard Deltour (67 Ai 70)

### DIMANCHE 17 AOÛT SORTIE OPERETTE A LAMALOU-LES-BAINS

C'est l'histoire de 38 AET consultants à l'hôpital militaire de Lamalou-les-Bains, Arrivés sur place, ils apprennent que l'établissement est fermé depuis – excusez du peu - 1993. Que faire ? L'hôtel restaurant des Thermes et sa terrasse ombragée seront parfaits pour le déjeuner mais que nenni, la canicule et ses 39 degrés obligent à prendre le repas à l'intérieur du restaurant, Le retour prévu en fin d'après midi permet à nos 38 d'assister au théâtre à la représentation de l'opérette « le chanteur de Mexico » de Francis – non pas Palma (59 Tu 64) mais Lopez, Louis Mariano a trouvé son digne successeur en la personne de Juan Carlos. Voix sublimes, chorégraphie, costumes des artistes, tout fut parfait, On a même chanté les parisiennes ,, Mexico ooh !!! Un seul déçu - je tairai son nom et ne donnerai que son prénom : Christian comme Rahier (56 Au 65 Ai 66) : il a compris qu'il allait entendre Marcel Amont et avait révisé « un mexicain basané ».

Les Tamalous de Lamalou ont décidé d'une nouvelle cure l'année prochaine.

Jean-Pierre Mulot (57 Ai 65 LF 66)

**Archives :** *Le dimanche 3 août 2008, la section AET 34 découvrait pour la 1<sup>ère</sup> fois, le festival d'opérette de Lamalou-les-Bains. Nous étions 44 présents au repas au restaurant « le Belleville », et 50 pour suivre déjà « le Chanteur de Mexico » avec les familles Bagneux, Berrod, Chalumeau, Cochey, Douls, Lanza, Lecouteux, Mallet, Schmitt, Yacono ... Renée Weissenbach ..., et aussi Alaux, Bertin, Maryse Maurence, Nicaud, Rahier ... et aussi les anciens sapeurs, Cathala, Michel, Pollet.*

*Repas au Restaurant « Le Belleville » : 20€ par personne.*

*Place de théâtre orchestre 1<sup>ère</sup> (équivalent à fosse centrale d'aujourd'hui) : 28€*

## MARDI 13 MAI CONFERENCE D'ELRICK IRASTORZA

Notre camarade Elrick Irastorza a donné une conférence dans la salle de cinéma du Lycée militaire d'Aix-en-Provence à destination des élèves de première et de terminale, le thème abordé a été « faits méconnus et petits secrets de la Grande Guerre ». Public très intéressé, orateur ou plutôt conteur excellent, ce fut une réussite.

## CONGRES NATIONAL DES AET

**Le congrès national** des AET a eu lieu à Oberbronn (67) du lundi 2 au jeudi 5 juin. (50 km de Strasbourg, 22 km d'Haguenau et 25 km de Bitche). Seuls Alain et France Darney de la section ont participé à ce congrès.

Il a été décidé une **augmentation de 36€ à 40€** pour les adhésions au tarif plein, les tarifs pour l'adhésion des veuves, des élèves et l'abonnement du magazine restent inchangés.

Comme annoncé, faute de remplacement du rédacteur en chef Alain Baudel (62 Tu 67 LM 69 Ai 72), le siège est contraint de **mettre un terme à notre magazine dans son format** actuel en décembre 2025 (numéro 300), il étudie la réalisation d'une lettre d'information trimestrielle au format numérique à compter de l'année prochaine.

Un compte-rendu complet du congrès sera diffusé dans le prochain magazine.

## REMISE DES PRIX ET CEREMONIE DE FIN D'ANNEE DANS NOS ECOLES

- A Saint-Cyr-l'Ecole, le samedi 21 juin, cérémonie de fin d'année et distribution des prix. Le colonel Martial Reinboold, chef de corps du lycée a sollicité la section pour un don. Un don de 60€ a été adressé pour récompenser les élèves méritants. Une lettre de remerciement a été adressée à la section par le chef de corps.

- A Aix-en-Provence, le samedi 21 juin, cérémonie de fin d'année et distribution des prix présidés par le général de division Hubert Legrand, Directeur du haut encadrement militaire de l'armée de Terre. Le colonel Alain Walter chef de corps du lycée a sollicité la section pour un don. Un don de 60€ a été adressé pour récompenser les élèves méritants. Une lettre de remerciement a été adressée à la section par le chef de corps et Madame Lajaunie, proviseur du lycée.

Notre camarade Miguel Néant (61 Tu 66 LM 68 Ai 69) a remis au nom de la section AET 34 deux prix, l'un pour un élève de la classe de terminale 1 et un pour un élève de la classe préparatoire 1<sup>ère</sup> année ECO1, avec en autres des livres de nos camarades Elrick Irastorza (61 Au 68 Ai 70) et Daniel Serra (56 Ai 63).

- A Autun, comme dans les autres écoles, le samedi 21 juin cérémonie de fin d'année présidée par le général de division Philippe de Montenon, chef de centre de planification de conduite des opérations de l'état-major des armées et cérémonie de distribution des prix présidée par Madame Virginie Guyot, colonel de réserve de l'armée de l'air et de l'espace, pilote de chasse.

Rappel : Virginie Guyot (89 Au 93 LF 97), en août 2008, à l'âge de 31 ans, est la 1<sup>ère</sup> femme à intégrer la Patrouille de France avant d'en assurer ensuite le commandement, responsabilité qui constitue une première mondiale dans les patrouilles acrobatiques.

Le colonel Ronan Lahuec, commandant du lycée a sollicité la section pour un don. Un don de 60€ a été adressé pour récompenser les élèves méritants. Une lettre de remerciement a été adressée à la section par le chef de corps et Monsieur Bellanger proviseur du lycée.

Notre camarade Régis Garrot, (67 LM 74) et son épouse Nicole ont participé aux cérémonies et notre camarade a eu l'honneur de remettre un prix.

La cérémonie militaire, sous un soleil de plomb, fut fatale à beaucoup d'élèves (malaise passager, bien heureusement).

- A l'EMPT de Bourges, samedi 28 juin, 3<sup>ème</sup> cérémonie de fin d'année (cérémonie militaire et distribution des prix) présidée par le Général de division Alain Vidal, commandant le pôle formation de la direction des ressources humaines de l'armée de terre. Le colonel Gwenaëlle Gautier chef de corps de l'EMPT a sollicité la section pour un don. Un don de 60€ a été adressé pour récompenser les élèves méritants.

### CASERNE DE GENDARMERIE CLAUDE LEPETIT (57 Bi 63 Ai 65)

La ville d'Andrézieux-Bouthéon (Loire) est située à deux pas de Saint-Etienne et s'est dotée depuis peu d'une nouvelle caserne de Gendarmerie. Elle fait partie de la compagnie de Montbrison et donc du groupement de Gendarmerie de la Loire. L'un des nôtres, le général Claude Lepetit, alors capitaine, commanda cette compagnie. L'empreinte qu'il a laissée chez les élus et AET locaux mais aussi chez ceux qui ont servi sous ses ordres, reste forte et tous ont tenu à ce que cette caserne porte désormais son nom. Le vice-président Michel Alaux était présent. Un CR complet de la journée figure dans le n°299 d'AET Magazine.

### 3. ACTIVITES A VENIR

#### OYEZ, OYEZ, BRAVES GENS ET A VOS CALENDRIERS !!

➤ **Réunions mensuelles** : les mercredis 3 septembre, 5 novembre et 3 décembre à Saint-Jean-de-Védas à 14h30 pour les membres du bureau et à 15h30 pour les adhérents. Pas de réunion en octobre à cause de la proximité avec la sortie d'automne.

➤ **Lundi 8 septembre** à 10h00, (lendemain du 1er anniversaire de son décès) dépôt d'une palme sur le caveau de René Planes en présence de la famille de René (3 sœurs). La présence de quatre ou cinq d'entre nous serait souhaitable. Rendez-vous à 09h45 au cimetière de Puechabon ; petit mot, dépôt de la palme, recueillement, chant des enfants de troupe.

➤ **Samedi 27 septembre « sortie d'Automne »** : Déjeuner-spectacle au cabaret « le Showbizz » 1, Zone d'activité d'Audacieuse 34480 Magalas, au nord de Béziers. Possibilité de parking. Coût 60 € par personne. **Covoiturage.** Possibilité de parking  
MENU : Kir de bienvenue, Salade de Gésiers de Volaille, Médaille de Sole sauce estragon Noilly-Prat et accompagnements, Tiramisu fruits rouge, Café, Vin  
A la date du 15 août l'effectif est de 62 personnes

➤ La cérémonie de rentrée scolaire du lycée militaire d'Aix-en-Provence, se déroulera le samedi 13 septembre 2025 au stade Carcassonne à Aix.

- Comme depuis le premier rassemblement en 2007, les membres du bureau de la section AET191 des anciens de l'EMPT de Tulle organisent le 1<sup>0ème</sup> rassemblement à Tulle, du 23 au 25 septembre prochain.
- **Le dimanche 4 janvier 2026** : déjeuner de début d'année (étude en cours).
- **Le samedi 14 mars 2026** : **Assemblée générale de la section** (étude en cours).

#### 4. COMMUNICATIONS DIVERSES

##### ANECDOTE : VOYAGE D'ETUDE DE LA CLASSE DE SECONDE EN ANGLETERRE EN 1960

Nous étions quelques copains à Trafalgar Square (place construite à l'époque pour commémorer la victoire à Trafalgar).

Au milieu, se dresse une colonne avec au sommet la statue de Nelson avec son bicorne porté comme Napoléon. Comme il avait perdu son bras droit dans une précédente bataille, il avait la manche rentrée dans sa vareuse comme Napoléon avec sa main.

Le plaisir de montrer du doigt la statue et de dire à haute voix « Napoléon ! Napoléon ! » et de regarder la tête des Anglais outrés qui nous regardaient.

Durant le même séjour, nous avons visité l'Académie mitaine de Sandhurst (équivalent de notre Saint-Cyr).

Devant le bâtiment principal se trouvent 2 canons pris aux Français à la fin de la bataille de Waterloo.

Grosse palabre qu'on a fait durer assez longtemps entre des officiers de l'école et toute notre compagnie qui voulait ramener en France ces canons qui étaient nôtres...

Finalement on a admis que c'était une présentation de la haute qualité du matériel français de l'époque.

Les rosbifs ne comprennent vraiment pas notre humour. Lorsque nous nous sommes quittés, nous étions morts de rire.

Signé : René Vallée (55 Ai 63)

##### DEUX AET QUI NE SE LAISSENT PAS FAIRE ...

et je repense à une anecdote vécue ensemble à Béziers lors d'une féria, ...avec Claude (Claude-Henry Maurel) nous étions à mon PC sécurité lorsque nous avons vu "débarquer" un colonel des sapeurs pompiers qui a tenu à nous rappeler "les consignes du Préfet en matière de sécurité" sic... un peu surpris, je lui avais fait remarquer qu'en ma qualité de Commissaire Principal..."je n'étais pas le subordonné du responsable des pompiers" ... et comme il insistait, Claude, qui était en civil comme moi, s'était présenté en lui disant ..."je suis Colonel, un vrai Colonel... et je n'ai pas eu besoin d'être un syndicaliste pour obtenir mes barrettes"... l'incident était clos...il n'est plus revenu pour "nous donner des consignes"...

Signé : Gervais LOTH (54 Bi 63 Au 64)

**POUR LES RETARDATAIRES NOTE DU TRESORIER : APPEL DE COTISATION 2025**

- **Pour les AET et sympathisants :**

**Cotisation avec magazine papier : 56.00 €**

(36.00 € de cotisation nationale + 15.00 € pour le magazine papier et + 5.00 € de frais de fonctionnement de la section)

- **Pour les veuves : 27.50 €**

(25.00 € de cotisation nationale + 2.50 € de frais de fonctionnement.

Le magazine papier est gratuit)

**MODES DE REGLEMENT**

- **Par chèque à l'ordre de : AET Hérault**

Et à adresser au trésorier : Jacques HENNET Résidence du Parc  
3, avenue Benjamin Guiraudou 34800 CLERMONT L'HERAULT

- **Par virement à l'aide du RIB : La Banque Postale**

Etablissement : 20041 Guichet : 01009 N° de compte : **0751035N030**

Clé RIB : 28 IBAN ; **FR76 2004 1010 0907 5103 5N03 028**

**Titulaire du compte : Association Anciens Enfants de Troupe AET Section Hérault**

**COMMANDE DE CHAMPAGNE**

Vous recevrez **début septembre** les modalités – inchangées – pour commander du champagne Gautherot comme depuis plus de 30 ans à la section AET34. **Ceux qui sont intéressés voudront bien respecter les délais pour un meilleur service.**

**CHANGEMENT D'ADRESSE**

**Important : En 2025 comme en 2024, l'objectif fixé par le siège est de mettre à jour les coordonnées de nos cotisants (trop de magazines reviennent parce que les adresses sont erronées).** En cas de changement d'adresse (postale ou internet) ou de numéro téléphone, prévenir notre secrétaire : Georges Tixeron (69 LM 72), domicilié 17, rue d'Engabanac 34430 Saint-Jean-de-Védas.

Port : 06 25 13 72 63 - Email : gantixeron@gmail.com

**SITE INTERNET DE NOTRE SECTION**

Pour rester au fait de l'actualité de la section, visitez le superbe site de la section des AET de l'Hérault rénové et actualisé par notre camarade Claude Boudillet (59 Tu 64). Encore et toujours merci à Claude pour ce travail important.

Allez-y ! Vous y trouverez entre autres l'annuaire simplifié, le trombinoscope, les AET célèbres, nos artistes, les comptes-rendus des réunions mensuelles et activités... Un bon moyen pour ceux qui, pour des raisons souvent professionnelles ou peut-être de santé, ne peuvent pas se joindre à nos activités : **<https://www.aet-herault.com/>**

**Sur le site vous trouverez de nouveaux « AET célèbres »**

**SITE INTERNET DE NOTRE ASSOCIATION NATIONALE : [www.ancienfantdetroupe.org](http://www.ancienfantdetroupe.org)**

## Le 21 juin, distribution des prix au Lycée militaire d'Autun

